

Kultur- und Heimatkreis

Neues Jahrbuch wird vorgestellt

BREMERVÖRDE. Der Kultur- und Heimatkreis Bremervörde (KuH) lädt für den kommenden Mittwoch, 27. November, um 19 Uhr zur Vorstellung des „Jahrbuchs 2019“ ein.

„Für ‚Jung‘ und ‚Alt‘ eröffnen sich mit den Geschichten Chancen, bisherige Sichtweisen auf das selbst Erlebte oder Erzählte zu hinterfragen und, wo sinn-

voll, neu zu bewerten“, schreibt KuH-Vorsitzender Manfred Bordiehn im Vorwort des Jahrbuchs, an dem Dr. Elfriede Bachmann, Dr. Michael Ehrhardt, Jürgen Bösch, Eberhard Geßler und viele andere Autoren mitgearbeitet haben.

„Es ist die 20. Auflage des Jahrbuchs“, freut sich Jürgen Bösch von der KuH-Arbeitsgruppe Stadtgeschichte. Er weist darauf hin, dass mit Blick auf das Jubiläum auch das erste Jahrbuch aus dem Jahr 2000 wegen der großen Nachfrage wieder aufgelegt wurde.

Die Jahrbuch-Vorstellung findet in der Volksbank Bremervörde statt. Besucher werden gebeten, den Eingang am Parkplatz zu benutzen. Das neue Jahrbuch kostet 11,50 Euro. (ts)

